



3 Pièces

72 m²

Réf. 6959

1 290 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes banane/croisette superbe appartement situé en avant dernier étage d'une résidence de standing entre la croisette et la rue d'antibes. d'une surface de 72m² (carrez) et 76m² habitable, il offre une entré, un beau séjour avec une cuisine ouverte, entièrement aménagé et équipé, deux chambres en suite (salle de douche et salle de bain avec toilettes), de toilettes invités. Une terrasse de 25m² en angle offre une vue Dégagé citadine. Très lumineux, fonctionnel et sans aucun travaux, cet appartement permet de se Déplacer entièrement à pieds. La résidence a récemment bénéficié des travaux de ...

Cannes banane/croisette superb flat on the penultimate floor of a luxury residence between the croisette and rue d'antibes. With a surface area of 72sqm (carrez) and 76sqm living space, it offers an entrance hall, a beautiful living room with an open-plan, fully fitted and equipped kitchen, two en suite bedrooms (shower room and bathroom with toilet) and a guest toilet. A 25 sqm corner terrace offers an unobstructed city view. Very bright, functional and with no work required, this flat is completely walkable. The residence has recently benefited from renovation work on the rendering, ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

